

Medienmitteilung

Freitag, 23. Januar 2009

François Baur neuer Delegierter von economiesuisse in Brüssel

Neuer Delegierter von economiesuisse in Brüssel wird François Baur. Er wird seine neue Funktion am 1. Februar 2009 antreten. Der Jurist Baur hat bisher beim EFTA Sekretariat in Brüssel gearbeitet und ist ein ausgewiesener Experte des EU-Rechts. Bei der EFTA hat er in den vergangenen fünf Jahren verschiedene Dossiers geführt, insbesondere den für die Schweiz wichtigen Dienstleistungsbereich.

Der bisherige Stelleninhaber Florent Roduit hat seit Anfang des Jahres zur westschweizerischen Wirtschaftsförderung Promove gewechselt, wo er als Direktor aktiv ist.

„Wir sind überzeugt, dass François Baur die Interessen der Schweizer Wirtschaft mit seiner grossen Erfahrung in Brüssel erfolgreich vertreten wird“, sagt Jan Atteslander, Mitglied der Geschäftsleitung economiesuisse.

Rückfragen:

Jan Atteslander

Telefon: 044 421 35 35